

Visite pastorale de l'évêque de Pamiers Benoît Gschwind. Du 9 au 15 décembre

Cette visite a été riche d'échanges et de rencontres.

A Tarascon, le Père Benoît est allé aux "périphéries" comme le souhaite le Pape François.

Rencontre avec le monde de l'entreprise.

Rencontre avec des jeunes en reconversion.

Rencontre avec les personnes accueillies le mardi matin pour un café au Secours Catholique et avec des bénévoles du Secours Populaire.

Mais aussi rencontres au cours de repas partagés avec les paroissiens engagés auprès des malades, auprès des plus démunis.

Une réunion avec les responsables des différents services: les catéchistes, les sœurs Ursulines de Jésus, les diacres, les animateurs de la liturgie, des représentants du groupe "grain de moutarde", des représentants des groupes de partage d'évangile, des représentants du Mouvement Chrétien des Retraités (M.C.R), des représentants du Service des Malades (S.E.M).

Rencontres dans les villages, rencontres des maires des différentes communes.

Rencontres avec les résidents des EHPAD ou maison de retraite.

Les échanges ont été libres et fructueux. Partout des messes ont été célébrées.

Le vendredi 13 avec le Père Antoine, une belle célébration de louanges et d'adoration a eu lieu avec la magnifique voix d'Elodie qui nous a permis de prier dans la joie et le recueillement.

Nous nous sommes quittés après un repas partagé avec les paroissiens et les scouts à l'Espace Sabart, le dimanche midi.

Semaine sans doute fatigante pour notre évêque et nos prêtres mais riche de tous ces partages d'expériences. Une plongée en Haute Ariège pour y découvrir la diversité de notre communauté.

Françoise Glaizes et sœur Monique



Messe à Sabart de l'Immaculée Conception, le 9 décembre.

Petit déjeuner au Secours Catholique le 10 Décembre.

Messe de clôture de la visite pastorale le 15 décembre

(photos : M.M.Anel)